



Gran surtido de calzado

EN EL LOUVRE

PERFUMERIA DE

Ed. Pinard y Roger Gallet.

M. A. Roiz & C^a

1^a advertencia

Al actual dueño de la «Carpintería Española» se le necesita en el «Kertauran Paria»...

Pérdida

El sábado se perdió una libreta del señor Manuel Avezar que contiene apuntes de una cuenta de 1897.

La mejor Soda

La bebida más barata, fresca, agradable e higiénica es la soda elaborada con los más sanos elementos...



Santoral

Junio.—Martes, 15.—San Abraham anac y santa Cecilia, san Modesto y san Vito mártires.

Correos

Entradas: Del Carchi, Imbabura y demás lugares pertenecientes a esas provincias; de Samborombán y demás lugares pertenecientes a esa parroquia. Salidas: Para Yaguajay y demás lugares pertenecientes a ese cantón. Bomba de guardia: Esta noche la hará la Compañía «Sala» número 2. Vapores Buivales: SALIN HOV. El «Holvares» para Bahahoyo é internados, á las 3 de la tarde. El «San Pablo», para Bahahoyo é internados, á las 4 de la tarde. El «San Nicolás», para Bosa é internados, á las 6 a. m. El «Sanjay», para Vinces é internados, é internados á las 6 de la mañana.

Movimiento del puerto. EMBARCACIONES SERVIDAS. Entradas: Balandera «Aurora», de Ponorja; «Celestina», de Ponorja; «Mercedez», de Sabana Grande; «Feres», de Puna; «Segunda Leonora», de Paganá. Salidas: Balandera «Bos Gullerodina», para el Manglar, «Argonides», para Ponorja; «Nueva Fortuna», para id.

Baños del Salado. Por la mañana.....de 7 á 10. Boticas de turno. En la presente semana hacen este servicio las siguientes: La botica de la «Marina», situada en la calle del Ma esón y la «Americana», en la Plaza de Bolívar.

Movimiento de la Luna. Cuarto creciente.....el día 7. Luna llena.....el día 14. Cuarto menguante.....el día 22. Luna nueva.....el día 29.

Cosas del día. Ayer, 14 de junio, era uno de los días críticos anunciados por Falb. Perturbación al segundo orden, es decir, al término medio, de modo que debía figurar entre aquellos que ni tanto que quemar al santo ni poco que no le alumbra.

En cambio, el verdadero día crítico para Guayaquil, como tal vez no habrá oído, fue el 5 de Octubre, sin que nadie lo anunciara. Verdad es que aquella catástrofe no estaba en el orden de los fenómenos naturales; pero también es cierto que en materia de vaticinios científicos hay cien golpes en la herradura y uno en el clavo.

La Asamblea ha aprobado ya definitivamente el contrato celebrado con el Comité Americano para la construcción del Ferrocarril trasandino. Ahora sí, sea derecho ó izquierdo lo que resulte, ya estamos en el polillón y no hay más que aguantar los ajos, si es que llueven. O como dijo el cantor campesino:

Ayer empué ni poncho Y ya estoy arrepentido; Mas ya no tiene remedio, Señora lo sucedido.

Se acabaron ya felizmente, las penas infamantes en los colegios de la Republica, según disposición expresa de la nueva ley de instrucción. Bien pueden ir á colgar sus disciplinas, ciertos maestros de escuela que nosotros conocemos, en algún museo de antigüedades; porque de hoy en adelante, si es que la ley se cumple, el látigo que ha sido el talismán inseparable de los groseros dónemes de aldea, vendrá á ser una pájara desconocida.

Aquí hay un maestro que hace arrodillar á sus alumnos sobre piedrecillas puntiaguadas para martirizarlos. Conque piedrecillas, eh! Pues hará bien ese señor en pasarle la vista á la nueva disposición de la ley, que lo parte por el eje, para que vea que la cosa va ahora sin piedras.

Y si no puede, que destemple el yo y no toque.

El Ejecutivo ha dirigido un mensaje á la Asamblea en favor de la mujer.

Hace una brillante y merecida apología al bello sexo y pide para ella leyes que la favorezcan en todo sentido, á fin de que salga de su esfera limitada y secundaria, y goce de tantos derechos y prerrogativas como la mujer norte-americana.

Estamos en entero acuerdo con este mensaje.

Preciso es que la mujer ecuatoriana se eleve algunos pasos sobre el nivel en que se halla.

Que se le abran de par en par las puertas de la administración pública y se le dé asiento de preferencia en las oficinas de gobierno.

Estamos plenamente convencidos de que muchas mujeres se desempeñarían mejor mil veces en ciertos delicados puestos públicos, que muchos varones que nosotros conocemos y que ustedes también conocen.

Por ejemplo:.....pero aún la tabla está ya muy resbaladiza.....y allí la dejamos.

Y tal es así, que le ha sacado el jugo á la industria de aguaterales que es la principal de aquí Cantón. Mientras tanto, dicen los dueños del Cantón de Pelloco que se halla en mejores condiciones respecto de instrucción pública, lo han provisto de buenos colegios. Eso lo que prueba es que la Convención ha cumplido al pie de la letra con esa máxima evangélica que dice: «al que tiene solle dará más, y al que no tiene, lo poco que tiene se le quitará».

Veán ustedes como el CORREO DE PARÍS, se burla del prurito de algunos presidentes hispano-americanos no contentos con los que los periódicos nacionales subvencionados toman las patas, en su honor buscan todavía más certeros en francés y en inglés.

Mr. M. de Pradel. Digne, c'est vrai. E. señor D. Maurício de Pradel que á pesar de su avanzada edad dispone aún de una actividad considerable, ha fundado en Guayaquil un periódico francés. La empresa no será productiva, pero tampoco será ruinosa. El Gobierno paga la impresión, paga el correo, paga los empleados, paga el alquiler de la imprenta, por su parte, lo único que se paga es la letra del periódico.

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

El Correo de la Guayana (via Guayana) «journal» est politique, littéraire, d'information et hebdomadaire.

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

«En la bella isla»—dice el señor Pradel.—«Yo le diré la. No francés solo se llama, pagar en moneda simple, lo que no admite significación en moneda de Pradel».

portó veintidós días sin comer. Hay otros casos más recientes, en que un pavo también resistió un mes de ayuno completo. Encerrado por casualidad en el cajón de una máquina, quedó ahí olvidado. Al fin hubo que desencajar la máquina y se encontró al animal vivo, sobre sus patas, pero muy flaco, como que, pudiera decirse, se había consumido á sí mismo. Haciendo más sabiamente que cualquier ser humano, solo tomó unos tragos de agua al primer día, el segundo comió poco, solo después de algunos días comenzó á comer como de costumbre. ¡Qué pavo!

Casi se ahoga. Carlos Guerra que trabajaba en una lancha de fruta acoderada al vapor Arequipa, se cayó al río y á pesar de sus esfuerzos por acercarse á la lancha, era llevado por la corriente que en ese lugar es poderosa. Cerca de «Las Peñas» perdió las fuerzas y no pudo mantenerse á flote.

En esos momentos llegaron dos botes que estaban atracados al vapor y los tripulantes de uno de ellos salvaron á Guerra de la muerte.

Enfermo. Un empleado de la Comisaría Municipal hizo conducir el Conchero al Hospital Civil á un enfermo que se hallaba en aquel lugar. Si allí está la empresa de insalubridad!

Escapa de agua. Hay uno en la esquina de las calles de Cuenca y Chimbora, debido á la rotura de la cámara principal.

Trafico público. Seis carretas situadas en la primera cuadra de la calle de Puna, obstruyen la vía pública.

Dr. Alajo Lascano. Estamos informados que el señor doctor Alajo Lascano se halla aquí tanto mejorado de la grave enfermedad que le retiene desde hace días en el lecho del dolor.

Unidad. Se ha convocado á los alumnos de la Universidad para una sesión que tendrá lugar hoy, á las 7 de la noche, en el local de costumbre.

Por nuestra parte y accediendo á los deseos de algunos alumnos, nos permitimos recomendar puntual asistencia á los que no asistieron á la última sesión.

Procesos. Han ingresado á la secretaría de la Corte Superior los siguientes: Manuel de J. Ordeñana escribano de Daule por falsedad de una escritura pública. Róseado Avilés contra Camilo Druca sobre inspección ocular.

Mortuoria de Juana Becerra v. de Villavieja. Relojos fonógrafos. Parece que se empiezan á fabricar en Suiza relojes y péndulos fonógrafos que dejarán muy atrás las mejores obras maestras de relojería. Basta zopoyar al dedo en el botón del nuevo reloj para que éste diga la hora.

Los despertadores dicen al dormido: «¡Son las seis!», levántate. Y se fabrican también otros que añaden estas palabras: «Sobre todo no vayas á volverlos á dormir». La fórmula se podrá cambiar al gusto del comprador.

Esta aplicación del fonógrafo se debe á un relojero francés establecido en Ginebra, quien ha ideado colocar en los relojes y péndulos pequeñas placas de caucho galvanizado, sobre las cuales están grabadas las palabras elegidas correspondientes á las horas y sus fracciones.

Bartolomé. El doctor Bartolomé Huerta ha sido nombrado profesor de clínica en uno de las salas del Hospital Civil.

Guardias. Ayer en la mañana á la hora que de costumbre se abre la puerta de la casa municipal, penetró una guardia de la Policía de Orden y Seguridad.

Para aglutinarse sus temores el pueblo Machaca que mandaba, les manifestó que la noche anterior la Oficina de Pesquisas había tenido denuncias que ayer iban á ser asaltados los Juzgados de Letras, por algunos criminales prófugos con el fin de

apoderarse de los suarios que les sigue, así como del instante contra Julio Combe, Manuel de la Cruz Román por los delitos de ladro y lavista.

Comandancia de Armas. Ha tenido á bien el Comandante de Armas disponer que el empleado de la Secretaría concurran al despacho de las 8 a. m. hasta las 11 y por la tarde desde la una hasta 6 p. m.

Potición. El primer jefe del batallón de la haya ha dirigido al Comandante de Armas un oficio solicitando que el cuerpo de su mando se componga de las formaciones el puesto que sus servicios y antigüedad le corresponde en las 8^{as} milicias.

Liesnia. La de 60 días que solicitó el batallón de infantería de ejército al doctor Dávalos, le ha sido conmutado y da vez que va á emplearse para el curso.

Anaño de incendio. En la habitación de Rosa Sosa, en casa de la señora v. de Matamoros situada en las calles Manabita y Boyal hubo uno ayer á las 10 a. m. Algunos hacendados y otros se presentaron sus servicios y á paso de un minuto el incendio que al principio creyó tomarse mayores proporciones.

Director. El señor Hugo Barahona, director de la orquesta de la Compañía Opera Lombardi, se ha quedado en Panamá.

El médico del Arequipa no pudo ir después de embarcarse en un viaje, por la enfermedad que en última hora, le sobrevino.

Se ha puesto en conocimiento de la oficina de pesquisas que ayer en la madrugada se perpetró un robo en la habitación de Víctor Salama, quien á esas horas se encontraba ocupado en sus labores de pedería.

Las especies sustraídas consisten en un balcón sostenido por pilas de pilotes y una libreta de depósito de la Caja de Ahorros.

Tan luego como la Policía notificó del delito, procedió al conocimiento respectivo y á las diligencias del caso.

Unos empleados de Policía presentaron cerca del matadero el infractor y sin el contenido de un robo.

Anoche á las 10 se efectuó un robo en la tienda de Julio Castro, situada en la 11^a cuadra de la calle de Luque, casa de Ramón Santos. El robo consiste en lo siguiente: El producto de la venta del anterior S. 10.70, una docena de mantas de coñag G. 110; media docena de botellas cerveza; tres bandos de muchas otras especies.

Comité «Hermano Carlos». Desde New York ha enviado al señor Manuel Alfredo Casal la renuncia de secretario de la asociación de los comités, nombre de este comité.

No es aventurado augurar que se fuese porque la permanencia del señor Casal en New York, tiene el carácter de indefinida, la renuncia no sería aceptada; pues el Comité no podía prescindir de la cooperación de persona tan entusiasta, y que supo desempeñar dignamente su puesto hasta el día que ocupó.

Se quitó la renuncia. New York, Mayo 27 de 1897.—Sr. César D. Villavieja, Presidente del Comité «Hermano Carlos».—Guayaquil.—Señor Presidente.

Hace más de un año tuve el honor de intentar la formación de un Comité que trabajase por conservar los restos del educacionista más entusiasta que ha tenido Guayaquil. Después de algunos significativos contratiempos, y tras de un período más brillante y más constante y más firme, tuve el orgullo de verme nombrado Secretario de un Comité presidido por hombre de tanto mérito, á la par que tan modesto como usted y el señor Dr. José Salazar.

Cuando parecía que mi humilde obsequio marchaba á medida de mis deseos, la política me arrebató á esta ciudad, y me dejó en aquella el puesto de Secretario de ese Comité, puesto que, por tencionamiento no he querido renunciar, pero hoy que veo que no debo á mi país todavía, siento renunciar como renuncio, dicho cargo, á fin de que el Comité, sembrado por usted, Sr. Dr. José Salazar, continúe su obra con el entusiasmo del principio.

No creo fuera de lugar pedir al Comité un premio á más pequeños servicios: la idea de la formación del Comité, los pasos para convertirlo en institución, la idea de la formación del Comité, los pasos para convertirlo en institución, los trabajos preparatorios, en una

